

Datenblatt Art. 915.504

Data sheet | Fiche technique | Scheda tecnica | Fișa tehnică

POWER FRAME COVER 6-fach

Produkteigenschaften	Product attributes
Material Gehäuse/Rahmen: Stahlblech, gepulvert schwarz ähnlich RAL 9005 (915.006) mit Aluminiumklappe	Material Housing/Frame: steel plate, powdered black, similar to RAL 9005 (915.006) with aluminum flap
Befestigung Klebestreifen zum Abziehen für das Einkleben in den Ausschnitt für Power Frame, Maße gemäß Montageanleitung	Mounting Adhesive strip detachable for sticking into cut-out for Power Frame, measurements according to mounting instruction
Tischplattenstärke alle Stärken wenn Produkt geklebt wird ab 10mm bei Verschraubung	Tabletop thickness all thicknesses when product is glued from 10mm with screw connection
Einbautiefe Einbaurahmen inkl. Steckdosenleiste und Sicherungsbügel 50mm	Built-in depth Mounting frame incl. Power strip + retaining bracket 50mm
Logo mit Bachmann Lasergravur auf Klappen- innenseite	Logo with Bachmann laser engraving on lid inside
Lieferumfang 1x POWER FRAME COVER 6-fach 1x Montageanleitung	Scope of delivery 1x POWER FRAME COVER 6-way 1x Mounting instructions
Im Karton	In carton
Optionales Zubehör POWER FRAME PDU	Optional accessories POWER FRAME PDU
Hinweis In Kombination mit PIX / KAPSA / DUE mit Deckel und POWER FRAME COVER können nur ebenbündig abschließende Keystones / Custom Module verwendet werden. (Kompatibilitätsliste siehe BACHMANN Gesamtkatalog)	Please note Only Keystones/Custom Modules with an even flush can be used in combination with PIX / KAPSA / DUE with lid and POWER FRAME COVER. (For compatibility, see BACHMANN complete catalogue)